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Às quatorze horas do dia vinte e um de novembro de dois mil e vinte e três, por meio remoto, através 1 

da plataforma Google Meet, foi realizada a Reunião Ordinária do Departamento de Contabilidade de 2 

Macaé-MCT com a presença dos seguintes professores: João Antônio Salvador de Souza, Chefe do 3 

Departamento de Contabilidade de Macaé e Presidente da Reunião,  Gabriel Augusto de Sousa,  4 

Mauro Silva Florentino, Monique dos Santos Barreto, Vanuza Silva Figueiredo, Angelo Mario do 5 

Prado Pessanha, Jonathas Coelho Queiroz da Silva e Roberto Pires Soares Junior,  do representante 6 

do Diretório de Contábeis, o discente Jean Soares Campos além dos professores convidados Giuliano 7 

Alves e Saulo Mendonça para deliberarem sobre: 1 - Apresentação da Plataforma eleitoral dos 8 

professores Giulliano e Saulo; 2 - Apreciação e deliberação da Ata da Plenária Departamental 9 

Ordinária 08.2023 de vinte e seis de setembro de dois mil e vinte e três e a ata da Plenária 10 

Departamental Extraordinária 09.2023 de três de outubro de dois mil e vinte e três; 3 - 11 

Indicação pelo departamento dos membros do Colegiado do curso; 4 - Informes sobre os 12 

concursos abertos e 5 - Assuntos gerais. O presidente da reunião cumprimentou os presentes e fez 13 

a leitura da pauta do dia. Em seguida passou a palavra aos professores convidados Giuliano e Saulo, 14 

proponentes do ponto um, para suas considerações. 1- Apresentação da Plataforma eleitoral dos 15 

professores Giulliano e Saulo: o professor Giuliano falou de uma forma rápida sobre a plataforma 16 

eleitoral proposta pela chapa. Comunicou que está aberto a sugestões de propostas e se colocou à 17 

disposição para tirar eventuais dúvidas dos presentes. O professor Saulo agradeceu a oportunidade 18 

dada pelo chefe do Departamento de abrir espaço para que a chapa estivesse presente na reunião e se 19 

colocou à disposição para ouvir e poder complementar a plataforma eleitoral da melhor forma 20 

possível. O professor Roberto lembrou que recentemente tivemos o falecimento do professor Dário e 21 

questionou a possibilidade de homenageá-lo dando ao auditório do Instituto seu nome visto que o 22 

nome atual não possui uma vinculação direta com o nosso campus. O professor Giulliano explicou o 23 

processo da escolha do nome atual e, caso não se consiga mudá-lo, informou que o professor Dário 24 

poderá ser homenageado em outros espaços na cidade universitária. O professor João Antônio 25 

agradeceu a participação dos professores Giulliano e Saulo. Estes, deixaram seus números telefônicos 26 

no chat para todos que quiserem entrar em contato, agradeceram a participação na reunião e se 27 

retiraram. 2 - Apreciação e deliberação da Ata da Plenária Departamental Ordinária 08.2023 de 28 

vinte e seis de setembro de dois mil e vinte e três e a ata da Plenária Departamental 29 

Extraordinária 09.2023 de três de outubro de dois mil e vinte e três: o professor João Antônio 30 

informou que no dia quatorze de novembro de dois mil e vinte e três foram encaminhadas, por e-mail, 31 

as versões das Atas 08 e 09.2023, para leitura prévia. O professor João Antônio perguntou aos 32 

presentes se teriam alguma sugestão de modificação. Não havendo manifestação, colocou em votação 33 

as Atas 08 do mês de setembro e 09 do mês de outubro. A Plenária, então, APROVOU as atas da 34 

Plenária Departamental Ordinária 08.2023 de vinte e seis de setembro de dois mil e vinte e três e a 35 

ata da Plenária Departamental Extraordinária 09.2023 de três de outubro de dois mil e vinte e três. O 36 

professor João Antônio informou que as mesmas seguirão para arquivo e serão disponibilizadas no 37 

portal de atas da Universidade Federal Fluminense. 3 - Indicação pelo departamento dos membros 38 

do Colegiado do curso: o professor João Antônio explicou que, conforme consta no regimento do 39 

Colegiado do Curso, no Artigo 3º, IV, o departamento deve indicar representantes do corpo docente 40 

para compor o Colegiado. Informou ainda que foi enviado por e-mail, no dia nove de novembro de 41 

dois mil e vinte e três, uma relação com a indicação dos seguintes nomes de docentes e de discentes, 42 

estes indicados pelo Diretório Acadêmico de Contábeis, para a composição do mesmo: Membros 43 

Titulares: Mauro Silva Florentino; João Antônio Salvador de Souza; Flávio Marcos da Silva Sarandy; 44 



Monique dos Santos Barreto; Érica Jann Velozo; Jonathas Queiroz e a discente Ana Flora Lima 45 

Machado. Como membros Suplentes (respectivamente aos membros titulares): Tatiana Acar; Gabriel 46 

Augusto de Sousa; Roberto Pires Soares Júnior; Maycon Peter da Rosa; Angelo Mário do Prado 47 

Pessanha; Vanuza da Silva Figueiredo e o discente Jean Soares Campos. Em seguida, perguntou aos 48 

presentes se teriam alguma sugestão de modificação. Não havendo manifestação em contrária, 49 

colocou em votação a indicação pelo departamento dos membros do Colegiado do curso. A Plenária 50 

APROVOU a seguinte indicação: Membros Titulares: Mauro Silva Florentino; João Antônio 51 

Salvador de Souza; Flávio Marcos da Silva Sarandy; Monique dos Santos Barreto; Érica Jann Velozo; 52 

Jonathas Queiroz e a discente Ana Flora Lima Machado. Como Membros Suplentes (respectivamente 53 

aos membros titulares): Tatiana Acar; Gabriel Augusto de Sousa; Roberto Pires Soares Júnior; 54 

Maycon Peter da Rosa; Angelo Mário do Prado Pessanha; Vanuza da Silva Figueiredo e o discente 55 

Jean Soares Campos. O professor João Antônio informou que será elaborada uma DTS que será 56 

encaminhada aos interessados. 4 - Informes sobre os concursos abertos: o professor João Antônio 57 

informou que os concursos se encontram com o seguinte status: i-Concurso com área de 58 

conhecimento Contabilidade Societária, processo SEI nº 23069.181178/2023-58, origem da vaga 59 

Resolução CEPEx/UFF nº 2.163/2023, última atualização em dezessete de novembro de dois mil e 60 

vinte e três: já foi remetido para a Secretaria Geral dos Conselhos Superiores; ii-concurso com área 61 

de conhecimento Contabilidade Financeira, processo SEI nº 23069.181175/2023-14, origem da vaga 62 

n° 854697 em contrapartida a vacância do professor Márcio, última atualização em nove de novembro 63 

de dois mil e vinte e três: está em uma segunda análise da DGLD/CPD, para posterior envio a 64 

Secretaria Geral dos Conselhos Superiores; iii- concurso com área de conhecimento Contabilidade e 65 

Legislação, processo SEI nº 23069.180978/2023-51, origem da vaga: vacância por falecimento do 66 

professor Dário, última movimentação em vinte e seis de outubro de dois mil e vinte e três: ainda não 67 

foi analisado pela DGLD/CPD. Feitas as considerações, o professor João Antônio perguntou se algum 68 

professor teria alguma dúvida quanto aos processos. Não havendo manifestação, passou para o 69 

próximo item da pauta. 5- Assuntos gerais: o professor João Antônio informou que no dia quatorze 70 

de novembro de dois mil e vinte e três, a servidora Cora Veloso encaminhou um e-mail com a seguinte 71 

informação: “Gostaríamos de saber quais as demandas de vocês em relação a material permanente, 72 

como móveis e equipamentos e também em relação a material de consumo. Caso vocês tenham 73 

alguma sugestão e/ou necessidade de algum material, por gentileza, me enviem até o dia 24/11”. Dito 74 

isso, solicitou que, caso algum professor tivesse alguma demanda específica, encaminhasse e-mail 75 

para o departamento até às doze horas do dia vinte e três de novembro de dois mil e vinte e três. Em 76 

seguida informou que da parte do departamento esses eram os temas desta plenária. Perguntou se os 77 

presentes desejariam apresentar mais algum assunto adicional. Não tendo mais assuntos, o presidente 78 

da reunião, professor João Antônio Salvador de Souza, agradeceu a presença de todos e às quatorze 79 

horas e vinte e um minutos foi encerrada a Reunião e, eu, Nilma de Fatima Bezerra de Moraes, lavrei 80 

esta ata que vai por mim e pelo Presidente da reunião assinada. 81 
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